

ホットニュース

牧場ふれあい事業 体験学習を蒜山で開催しました！！

10月24日、児童・生徒とその保護者38名が参加し、真庭市蒜山で乳搾りやエサやり、アイスクリーム作りを体験しました。

はじめて見る牛に怖さ半分、かわいさ半分でおそるおそる近づいていた参加者たちも、乳搾りでは「お乳が温かい」との声があがり、「生きているものからできている牛乳やお肉なんだ」と話し合っていました。

その他、中国四国酪農大学校では、自動搾乳機による搾乳風景の見学も行いました。

当協会の山下局長は「机の上で記憶するだけの勉強はすぐに忘れてしまうが、体験したことはいつまでも忘れないもの。次に牛乳やヨーグルトを食べる時、今日の体験を思い出し、命をいただいていることを感じてほしい」と話しました。

後日、「想像以上に、感動した。子供達も大変喜んでいる。また、こういう機会があれば、ぜひ参加したい」「子供が一生懸命、何度も何度もエサやりをやる様子や優しく乳絞りをする様子を見て、心をうたれた。間近に動物と触れあえてよかった」などとお電話やお便りをいただき、短い時間でしたが、何かを感じてもらえたのではないかと思います。

